
Verbale riunione del direttivo CAI Rivoli del 10 marzo 2016 
 
Alle ore 21 presso la sede di via Allende ha inizio la riunione 
 
Consiglieri presenti: 
Abrate Tiziana 
Bonotto Marco 
Cavallo Dario 
Durando Marco 
Gastaldo Anna 
Pauletto Massimiliano 
Secondo Beppe 
Assenti giustificati: Abrate Franco e Cavallo Pierangelo 
 
Per la Segreteria: Pecchio Piero 
 
Presidente: Marcatto Dario 
Pass President: Usseglio Min Claudio 
 
Od.g:  
a. rifugio Viberti (lavori e preparativi);  
b. giornalino Nello Zaino;  
c. serate;  
d. gite UNITRE;  
e. informazioni su gite sociali e sul rinnovo dei soci 2016 
f. appuntamento con scuola Giorda del 2 aprile a Borgone 
g. varie ed eventuali 
 

a) Rifugio: è prevista l'apertura il 28 e 29 maggio. Per quanto riguarda la ristrutturazione 
del bagno, stabilita nelle precedenti riunioni, occorre fare innanzitutto un disegno con le 
misure necessarie per sostituire il WC, inserire un bidet ricavando un vano nel muro della 
finestra e una doccia. Non verranno spostate né pareti né finestre, si sostituirà solamente 
la porta di accesso con una porta scorrevole. Per la fine di aprile Pecchio e Cavallo 
predisporranno il disegno. Occorre valutare se sostituire il boyler in cucina e come 
realizzare le prese per il ricambio dell'aria. Verrà consultato l'idraulico Marangon che aveva 
dato la sua disponibilità a realizzare gli interventi di sua competenza.  
 
b) Gastaldo elenca gli articoli da preparare: gita del presidente, serata natalizia, serata 
inaugurale, serata Alpe Dante, serata Franco Abrate, prossimi appuntamenti, gite non 
effettuate causa meteo sfavorevole. Marcatto ha già pronti gli articoli circa le serate di Alpe 
e Abrate, Bonotto e Durando si occuperanno delle gite mancate. Gastaldo propone di 
pubblicare la scheda relativa alle gite future, a cura dei referenti, come si faceva in 
passato. Il giornalino deve uscire entro fine marzo.  
Usseglio propone di dedicare uno spazio intitolato “l'angolo della poesia” in cui pubblicare 
le poesie di Piera Palto, poetessa della Valsangone. Bisogna inoltre pubblicare un invito ai 
soci a rinnovare l'iscrizione entro il 31 marzo. 
 
c) Le prossime serate già fissate sono: l'8 aprile, in cui la guida Bolognesi presenterà le 
immagini della Norvegia, il 29 aprile in cui la nostra socia Carnisio presenta i suoi libri 
insieme al coro delle “Vus grise”; il 27 maggio Franco Abrate parlerà del soccorso in 
montagna. Due aziende hanno contattato Marcatto per serate promozionali, si pensa di 



ospitarne una in autunno-inverno per ricavare 500 euro da destinare all' acquisto di due 
Artva, anche se su queste spese ci sono alcune perplessità (Pecchio). 
 
d) Il nostro Cai ha dato la disponibilità ad accompagnare i soci dell'UNITRE in gite semplici 
di circa 300 metri di dislivello. Sono stati proposti dieci itinerari, tra i quali l'UNITRE ne ha 
scelti quattro. Occorre trovare degli accompagnatori, oltre a Bona, Pecchio, Audero e 
Castillo. Danno la propria disponibilità: Gastaldo, Secondo e Marcatto. Il programma 
prevede: 7 aprile (giovedì), Valpellice, Angrogna, con visita a due musei dei Valdesi e 
pranzo in ristorante (gli accompagnatori sono Audero, Castillo, Secondo e dovranno pagare 
la quota per il ristorante perchè l'Unitre non ha disponibilità); 21 aprile (giovedì) Certosa di 
San Francesco alla Sacra di San Michele (Secondo, Gastaldo); 5 maggio (giovedì)  collina 
morenica da Rivalta (Secondo); 26 maggio Certosa di Banda con pranzo autogestito 
(Bona, Secondo, Marcatto e Gastaldo). Al termine delle gite verrà effettuata una polentata 
al rifugio Viberti a giugno a cura e a spese dell'UNITRE. 
 
e) Alla data del 10 marzo risultano 23 nuovi iscritti (le lezioni teoriche della scuola Giorda 
nella nostra sede hanno avuto un impatto positivo anche in questo senso) e 134 rinnovi su 
244 soci 2015. 
 
f) Il 2 aprile la scuola Giorda, presso la cava di Borgone, terrà al mattino una lezione 
pratica di ripasso sull'utilizzo della corda e dei nodi. La locandina sarà pubblicata sul nostro 
sito e inviata via mail ai soci. 
 
g) A proposito della mail ricevuta da Marcatto da parte del Comune di Rivoli, in cui si 
comunica l'indisponibilità finanziaria a rendere agibili altri locali nella Casa delle 
Associazioni, si pensa che sia una risposta (formale quanto generica) alla richiesta 
informale di un locale più ampio presentata da Pecchio lo scorso settembre. Si resta in 
attesa di chiarimenti. 
Pecchio informa che il Gruppo Regionale CAI Piemonte, nel corso di una riunione a cui ha 
partecipato insieme con Marcatto, ha sollevato il problema del rapporto tra le sezioni e 
l'Agenzia delle Entrate in materia fiscale. A questo proposito, ricorda che cinque anni fa il 
CAI Rivoli ha presentato il documento EAS tramite il ragionier Molinario; dopo il trasloco 
della sede (luglio 2014) Pecchio ha aggiornato i dati, ma molti CAI non hanno adempiuto a 
questi obblighi di legge per mancanza di informazioni chiare e unitarie; Pecchio propone di 
appoggiarsi ad un professionista che possa dare le giuste indicazioni circa gli adempimenti 
fiscali, con una spesa di 200-300 euro l'anno, per non incorrere in sanzioni. Si valuterà 
inoltre se iscrivere il CAI Rivoli nell'Albo regionale delle associazioni no-profit (ma pare che 
ciò comporti la disponibilità di un capitale sociale di 15000 euro) perché in tal caso, se si 
verificasse un incidente durante le attività sociali, a rispondere in solido non sarebbe il 
presidente ma il capitale sociale. Si pensa anche di proporre all'Intersezionale o al Gruppo 
Regionale Piemonte di individuare un professionista comune. Marcatto contatterà Scaglia 
a questo proposito. 
 
La riunione termina alle ore 23. 
 
 
 
 
 


